

# BERITA TERBARU

## HUT Ke 5 Tahun Media Realita News di Bandungan

Narsono Son - [JATENG.BERITATERBARU.CO.ID](http://JATENG.BERITATERBARU.CO.ID)

Jan 9, 2022 - 22:39



*HUT Ke 5 Tahun Media Realita News di Bandungan*

SEMARANG - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Media Online dan cetak Realitanewsnews.com. yang ke-5 menggelar tasyakuran dan do'a bersama, di, Hotel Com inn. jalan Tirto mulyo no:72 jetis Bandungan. jawa tengah minggu (9/01/2022).

Turut hadir pada peringatan tersebut, Pimpinan Umum Redaksi, Danramil yang di wakilkan Babinsa, Camat Bandungan yang di wakilkan, Team Penasehat, staf dan kabi-ro-kabi-ro sejawa tengah mediarealitaNews.com, serta rekan rekan wartawan cetak dan online yang berada di Jawa Tengah.



Dalam sambutannya, Pimpinan Redaksi Realitanewsnews. com. Ardhi Solehudin menyampaikan, walaupun berusia 5 tahun, akan tetapi media kita sudah diketahui dan diakui keberadaannya sebagai fungsi pers di Kalayak luas, di tandai dengan sudah banyaknya melakukan kerjasama dengan Instansi Pemerintah Daerah, TNI, Polri dan dunia usaha swasta.

“Kami terus melakukan berbagai inovasi di tengah era digital, yang semakin hari semakin mampu guna turut membantu teman-teman birokrasi pemerintah daerah maupun TNI Polri dan dunia usaha. Tantangan dan persaingan di media digital makin ketat, tidak hanya sesama media, namun juga media sosial. Kreativitas, kerja keras, visi kuat dan tim solid yang akan menjadikan sukses selamanya,” ucapnya.



Pimred yang lebih akrab disapa pak Ardi mengatakan, bahwa Media Realitanewsnews. com mampu menjadi edukasi bagi masyarakat terkait penerapan prokes dan mampu menjadi kontrol sosial di kalangan masyarakat. Mencerdaskan bangsa melalui informasi-informasi yang mendidik, benar, dan bermanfaat bagi masyarakat.

“Sejak lima tahun yang lalu Media Online Realitanewsnews. com. terus berkarya demi Indonesia dengan penuh rasa syukur atas tayangan sajian untuk pembaca yang setia dalam bentuk Online dan cetak. Disetiap saat selalu menemani konsumsi publik serta meningkatkan kualitas jurnalis khususnya di seluruh Jawa Tengah”, pungkas Ardian Solehudin.

Acara dilanjutkan potong tumpeng, pembagian piagam untuk kabi-ro- kabi-ro, dan intansi setempat yang hadir, diteruskan ramah tamah dan poto bersama.

(N.SoN/\*)